

Kepada Yang Terhormat
Pimpinan Redaksi / Redaktur Pelaksana

PRESS RELEASE

Perihal: Rilis PT Samindo Resources Tbk

Lanjutkan Kinerja Positif, MYOH Cetak Laba USD 8.3 Juta di Semester 1 2023

Jakarta, 30 Agustus 2023 – PT Samindo Resources Tbk (Perseroan), salah satu perusahaan penyedia jasa pertambangan batubara terintegrasi di Indonesia melanjutkan trend kinerja positif di tahun 2023. Di akhir semester pertama 2023 Perseroan berhasil membukukan laba sebesar USD 8.3 juta atau naik sebesar 5% dibandingkan periode yang sama di tahun yang lalu.

Secara umum kondisi pertambangan di semester pertama 2023 cukup menantang, terutama dari kondisi cuaca yang sangat sulit diprediksi. Selama di semester pertama, curah hujan relatif meningkat dibandingkan dengan tahun lalu, terutama di kuartal pertama 2023. Secara aktual Perseroan telah menghadapi musim hujan yang cukup esktreem sepanjang tahun lalu. Namun demikian, di kuartal pertama sampai dengan awal kuartal kedua 2023, curah hujan terus meningkat dibandingkan dengan tahun lalu. Kondisi inilah yang menjadi penghambat utama aktifitas operasional di semester pertama 2023.

Dari sisi non-operasional, tercatat ada kenaikan pendapatan bunga atas deposito berjangka. Kenaikan juga dibukukan atas keuntungan dari nilai tukar, kenaikan ini adalah dampak dari menguatnya nilai tukar Rupiah. Di awal tahun 2023 kurs Rupiah sempat melebihi level Rp 15,500, memasuki kuartal kedua 2023 kurs Rupiah relative lebih stabil dan berada pada level Rp 15,000

Di semester kedua 2023 manajemen telah menyiapkan berbagai strategi dalam mengejar ketertinggalan di semester pertama. Manajemen fokus dalam meningkatkan produktifitas aktifitas pemindahan batuan penutup. “kami yakin dengan perencanaan yang baik serta komitmen untuk yang terbaik akan menjadi pendorong kinerja Perseroan di semester kedua 2023” tambah Zaki, Coporate Secretary PT Samindo Resources Tbk.

Sekilas PT Samindo Resources Tbk

Samindo Resources adalah *investment holding company* dengan kompetensi inti dalam penyediaan jasa pertambangan batubara dalam hal pemindahan batuan penutup (*overburden removal*) dan produksi batubara (*coal getting*), pengangkutan batubara (*coal hauling*) dan pemetaan geologi dan pengeboran (*geological mapping and drilling*). Sebagai *investment holding company*, Perseroan menjalankan keempat kegiatan produksi tersebut melalui empat anak perusahaan yaitu PT SIMS Jaya Kaltim, PT Trasindo Murni Perkasa, PT Samindo Utama Kaltim dan PT Mintec Abadi.

Info lebih lanjut:

Ahmad Zaki Natsir

Corporate Secretary

PT Samindo Resources Tbk.

Equity Tower 30th Floor, SCBD Lot 9 RT.5, Jl. Jend. Sudirman No. Kav.52-53,

(021) 2903 7723

Mob: +6281511651552

E-mail: zaki@samindoresources.com

www.samindoresources.com